

24Jam

Petugas Dan WBP Rutan Balikpapan Lakukan Pengecatan Dan Kebersihan Tandon Air

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID

Nov 1, 2023 - 14:16



Balikpapan - Rutan Balikpapan terus berupaya untuk memberikan pelayanan yang prima kepada Warga Binaan yang ada di dalam Rutan. Salah satu bentuk pelayanan yang terus diberikan yaitu menyediakan air bersih untuk kebutuhan para Warga Binaan. Untuk menjamin air yang diterima oleh Warga Binaan selalu dalam keadaan bersih dan layak, Rutan Balikpapan melakukan pengecatan dan perawatan terhadap tandon yang sebagai wadah menampung air bagi Warga Binaan yang ada Rutan, Rabu (01/11/2023).

Ketersediaan air bersih bagi Warga Binaan merupakan kebutuhan pokok yang

harus diperhatikan. Oleh karena itu, kebersihan dan kelayakan harus selalu dijaga agar Warga Binaan yang menerima pasokan air tidak terpapar penyakit akibat air yang tidak bersih. Hal ini dapat dicapai dengan menjaga kualitas air dan mencegah pertumbuhan lumut yang dapat merusak air bersih. Pengecekan kualitas air harus dilakukan mulai dari pipa saluran hingga tandon tempat penyimpanan air.

Pengecatan tandon air menggunakan warna hitam dipilih untuk mencegah sinar matahari masuk ke dalam tandon, mengurangi pertumbuhan lumut dan ganggang, serta menjaga suhu air tetap stabil. Ini akan mendukung kondisi air yang lebih bersih.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim menyampaikan bahwa air yang dipasok bagi Warga Binaan harus selalu dalam keadaan bersih.

"Air yang kita berikan kepada Warga Binaan harus kita pastikan dalam keadaan bersih dan layak untuk digunakan. Karena hal ini akan berdampak nantinya bagi kesehatan mereka. Maka dari itu pengecatan dan perawatan seperti ini perlu untuk kita lakukan,"

Dengan ketersediaan air yang bersih dan layak bagi Warga Binaan, hal tersebut secara tidak langsung juga mempengaruhi bagaimana keadaan dan situasi yang ada di dalam Rutan, Pemberian air yang bersih serta layak bagi Warga Binaan merupakan salah satu hal yang dapat menjaga situasi tetap kondusif karena kebutuhan mereka terpenuhi.